

夏休み恒例のこども夏まつりが8月12日(日)に開催されました。やや蒸し暑い日でしたが、子どもたちが73人、大人45人、合わせて118人が参加してくれました。

夕方6時にスタート、会長の挨拶の後、青少年サークルのお兄さん、お姉さんにリードされ、みんなで盆踊りを踊って、その後、会館内で縁日の開始となり今年も大人気のスーパーぼーるすくい、くじ引き、お手玉入れと3種目で、会場は熱気に満ちています。

スーパーぼーるすくいでは、すぐくじ引きで、大きな水鉄砲を当てて大喜びの子も。お手玉入れでは3個全て入れた子や全く入らない子もいました。

最後に大盛り上がりしたビンゴ大会。用意した20個の景品をゲットしようと、みんな真剣な眼差しでした。当たらなかつた子も思い出を手にして家に帰りました。

交通整理を担当してくださった区長さんをはじめ、役員の方々、お手伝いしていただき有難うございました。

来年も沢山の子供達の参加を待っています。

(育成部副部長)

## 夏の楽しい思い出 子ども夏まつり

# 自治会だより

通算第92号

発行 上江別第二自治会  
編集 総務部編集委員会  
印刷 アスカ印刷



うまくスクえるかな



暑さに負けず輪になって



bingoで賞品ゲット



縁日コーナー大賑わい